

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Roland Jakob, SVP):  
680'000 Franken für den Matte-Poller – Poller oder Einfamilienhaus?**

Gemäss Medienberichten soll der vom Gemeinderat vorgesehene Matte-Poller mindestens Fr. 680'00.00 kosten. Gemäss den den beiden Fragestellern vorliegenden Angaben kosten andere geplante Poller Anlagen offenbar wesentlich weniger.

Auch müssten nach Auffassung der beiden Fragesteller angesichts der exorbitant hohen Kosten Alternativen geprüft werden (z.B. Videoüberwachung, wie dies in Florenz gemacht wird) oder zeitweise Überwachung durch Kontrollorgane?

In diesem Zusammenhang möchten wir den Gemeinderat bitten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie setzen sich die Kosten für den Matte-Poller im Einzelnen zusammen?
2. Wurden Konkurrenzofferten eingeholt?
3. Wurden Alternativen geprüft:
  - Videoüberwachung?
  - Kontrolle durch Personal?
  - Einfache bauliche Ausgestaltung des Matte-Pollers?

Bern, 04. April 2013

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Roland Jakob*

*Mitunterzeichnende: Kurt Rügsegger, Manfred Blaser, Eveline Neeracher, Karin Hess-Meyer*